



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Kerja magang atau biasa disebut Kerja Praktik (KP) merupakan salah satu syarat kelulusan mahasiswa dalam menyelesaikan studi S1 di Universitas Multimedia Nusantara. Dalam hal ini penulis yang merupakan mahasiswa bidang Desain dan Komunikasi Visual (DKV) jurusan *visual branding design* wajib kerja magang pada divisi desain di perusahaan yang dipilih. Penulis memutuskan untuk memilih Perusahaan PT. Afra Insan Amanah yang memiliki *inhouse design* yang berada di daerah Sawangan – Kota Depok.

PT. Afra Insan Amanah merupakan perusahaan yang memproduksi produk anak muslim. Tujuannya agar anak-anak dapat lebih mudah dalam mengenal nilai-nilai Islam dan juga agar orangtua semakin memiliki kesadaran yang tinggi dalam mengajarkan nilai-nilai Islam kepada anaknya. Penulis tertarik dengan PT. Afra Insan Amanah karena PT. Afra Insan Amanah memiliki reputasi yang baik dan juga memiliki desain visual yang unik pada media promosinya, dan ingin mempelajari teknik dalam mengolah visual yang menarik dalam promosi produk maupun layanan. PT. Afra Insan Amanah berlokasi di Jl. Raya Pasir Putih No.90 Sawangan - Kota Depok. PT. Afra Insan Amanah membuka lowongan praktik kerja magang sebagai peluang merasakan pengalaman bekerja di perusahaan besar. Sekaligus menumbuhkan minat bekerja.

Setelah mengirimkan surat lamaran magang, penulis pun diterima untuk melaksanakan kerja magang di PT. Afra Insan Amanah dimulai pada tanggal 1 Oktober 2018

1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Penulis berharap melalui praktik kerja magang di PT. Afra Insan Amanah ini untuk melengkapi SKS matakuliah *Internship*, dan untuk pembelajaran dalam kuliah demi mencapai gelar Sarjana Desain (S.Ds). Selain itu juga, penulis memiliki tujuan lain

agar dapat mengaplikasikan pengetahuan teori dan praktik yang telah di pelajari dalam perkuliahan. Penulis juga ingin mempelajari hal lain seperti kultur, tanggung jawab profesionalitas dan alur kerja dalam ruang lingkup divisi kreatif *graphic designer* di suatu perusahaan *e-commerce*. Penulis juga ingin dapat menjalin relasi yang baik dengan para pegawai dan juga mahasiswa magang lainnya, guna menciptakan suasana bekerja yang kondusif dan menyenangkan.

1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

1.3.1. Waktu Pelaksanaan Kerja Magang

Penulis melaksanakan praktik kerja magang pada:

Waktu : 1 Oktober 2018 – 19 Desember 2018

Jam Kerja : Senin – Jumat, 08.00 – 18.00 WIB

Perusahaan : PT. Afra Insan Amanah

1.3.2. Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Pada tanggal 25 September 2018 penulis melamar untuk mendaftar magang sebagai mahasiswa *graphic designer* melalui email kepada ibu Mella yang menjabat sebagai *human capital* PT. Afra Insan Amanah, lamaran tersebut berisi CV dan Portfolio serta surat pengantar universitas ke perusahaan.

Kemudian pada 27 September 2018 penulis mendapat balasan untuk melakukan *interview* yang dijadwalkan pada tanggal 28 Agustus 2018 tepat di kantor pusat PT. Afra Insan Amanah Jl. Raya Pasir Putih No.90, Sawangan, Kota Depok. Pada hari yang ditentukan penulis hadir pada pukul 09.00 WIB untuk melakukan *interview* yang dilaksanakan di Kantor Pusat PT. Afra Insan Amanah, proses *interview* dilaksanakan langsung oleh Ibu Mella selaku *human capital* perusahaan. Interview berlangsung selama kurang lebih 1 jam.

Kemudian penulis mendapatkan email penerimaan magang pada tanggal 28 September 2018 dan bisa memulai kerja magang pada tanggal 1 Oktober 2018.